
Subject: Alopezie Facebook gruppe
Posted by DetConan on Thu, 21 May 2020 19:40:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum gibt es keine Facebook Gruppe zu Haarausfall, Alopezie ? Es gibt unzählige Gruppen
mit 10tausenden Mitglieder über jeden Scheiss, aber über Haarausfall, was locker über ne
Million an Menschen in Deutschland betrifft, gibts keine Gruppe ? :x 

Subject: Aw: Alopezie Facebook gruppe
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 21 May 2020 21:24:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das Forum hier ist auch relativ leer.
Haarausfall mag viele betreffen, aber nur die wenigsten stört es. 
Oder sie haben sich halt damit abgefunden. Genau wie sich die meisten ja auch mit einer Brille
abfinden, statt an ihrer Sehkraft zu arbeiten.
Die meisten denken: Wenn es was wirksames gäbe, wüsste mein Arzt davon.

Subject: Aw: Alopezie Facebook gruppe
Posted by DetConan on Fri, 22 May 2020 06:42:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bis-2020-Norwood-0 schrieb am Thu, 21 May 2020 23:24Das Forum hier ist auch relativ leer.
Haarausfall mag viele betreffen, aber nur die wenigsten stört es. 
Oder sie haben sich halt damit abgefunden. Genau wie sich die meisten ja auch mit einer Brille
abfinden, statt an ihrer Sehkraft zu arbeiten.
Die meisten denken: Wenn es was wirksames gäbe, wüsste mein Arzt davon.
Der Arzt  :lol:  Stören tut es sicher vielen,  alleine in meinem Freundeskreis merke ich es,
natürlich spricht keiner dies von sich aus an, aber wenn es von außen kommt, merke ich
schnell wie unangenehm es denen ist darüber zu reden. Klar sie denken, dass man dagegen
nichts tun kann, weil der heilige Arzt es sagt.

Subject: Aw: Alopezie Facebook gruppe
Posted by Nomoredok on Fri, 22 May 2020 20:19:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich finde die Diskussion sehr spannend, wie die meisten damit umgehen.  Aus meinem
persönlichen Kreis merke ich auch wie locker die meisten das akzeptieren können und nicht
annähernd so stark wie ich darunter leiden (trotz teilweise viel schlechterem Zustand). Wenn ich
die dann auf Fin anspreche meinen die, die würden nie im den Hormonhaushalt eingreifen um
die Haare zu halten.
Oder auch in der Berufswelt: Ich bin in der Untermehmensberatung tätig und habe viele Kunden
vom Top Kader Bereich bis zu C-Stufe und es ist unglaublich wieviele Leute dort ganz locker
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Glatzen Tragen oder einfach Buzzcut mit schütterem Haar. Man merkt, dass die einfach ganz
gut damit klar kommem und die strahlen auch dieses Charisma aus. Die brauchen auch weder ne
HT noch nen Haarteil ;) Sind wir hier in dem Forum einfach Personen mit grenzwertigem
Selbstwertgefühl, dass uns die Haare so wichtig sind und wir dafür sogar Stunden in Foren
verbraten während ein Grossteil der betroffenen es einfach akzeptiert und weiterhin das Leben
in vollsten Zügen geniesst? Was ist hier wohl der Auslöser? 

Subject: Aw: Alopezie Facebook gruppe
Posted by Timberlands on Fri, 22 May 2020 20:50:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist auch wirklich so. Für viele ist Haarausfall was ganz normales und gehört zum Leben.
Denke DHT spielt auch eine Rolle, als ich kein Fin oder Dut eingenommen habe, war mir der HA
fast egal. Bei der Einnahme sah das ganz anders aus. Nun nehme ich es provisorisch und mache
mir doch verdammt viel Kopf drum.
Das Phänomen hatten auch andere User hier, Mike zum Beispiel. Deswegen ist das Forum zum
Großteil nur Müll und mit Personen gefüllt die zu viel Zeit, Geld, Komplexe haben, oder es
schon als Hobby sehen. Stand jetzt ist, HA ist meistens nur ein kosmetischer Makel und keiner
Mühe wert, besonders nicht mittels Hormoneller Behandlung.
Ganz anders sieht das aus, wenn AGA mit den lymphatisches System oder sonstigen
gesundheitsgefährdenden Theorien zusammenhängt.

Subject: Aw: Alopezie Facebook gruppe
Posted by Sonic Boom on Fri, 22 May 2020 20:56:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Warum gibt es keine Facebook Gruppe zu Haarausfall, Alopezie ? 
Ich wollte in Facebook nicht in so einer Gruppe sein!
Beim Forum ist es hier entspannter. Du bist zu einem gewissen Maß anonym.
Bei facebook bekommt es doch jeder mit, wenn du etwas likest, oder irgendeiner Gruppe
angehörst...

Subject: Aw: Alopezie Facebook gruppe
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 22 May 2020 23:51:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ganz anders sieht das aus, wenn AGA mit den lymphatisches System oder sonstigen
gesundheitsgefährdenden Theorien zusammenhängt.
Könnte das sein?
Ich habe seitdem ich AGA habe, einen geschwollenen lymphknoten im Hals.
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Subject: Aw: Alopezie Facebook gruppe
Posted by DetConan on Sat, 23 May 2020 06:34:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nomoredok schrieb am Fri, 22 May 2020 22:19Ich finde die Diskussion sehr spannend, wie die
meisten damit umgehen.  Aus meinem persönlichen Kreis merke ich auch wie locker die meisten
das akzeptieren können und nicht annähernd so stark wie ich darunter leiden (trotz teilweise
viel schlechterem Zustand). Wenn ich die dann auf Fin anspreche meinen die, die würden nie
im den Hormonhaushalt eingreifen um die Haare zu halten.
Oder auch in der Berufswelt: Ich bin in der Untermehmensberatung tätig und habe viele Kunden
vom Top Kader Bereich bis zu C-Stufe und es ist unglaublich wieviele Leute dort ganz locker
Glatzen Tragen oder einfach Buzzcut mit schütterem Haar. Man merkt, dass die einfach ganz
gut damit klar kommem und die strahlen auch dieses Charisma aus. Die brauchen auch weder ne
HT noch nen Haarteil ;) Sind wir hier in dem Forum einfach Personen mit grenzwertigem
Selbstwertgefühl, dass uns die Haare so wichtig sind und wir dafür sogar Stunden in Foren
verbraten während ein Grossteil der betroffenen es einfach akzeptiert und weiterhin das Leben
in vollsten Zügen geniesst? Was ist hier wohl der Auslöser? 
Klar so hart wie wohl wir nehmen das nur sehr wenige. Ich wundere mich manchmal selbst wie
chillig meine Freunde es akzeptieren, es gibt natürlich Ausnahmen wie ich es eingangs
erwähnte, aber alles in allem nehmen sie es so hin. Sie machen sich meist ne kürzere Friseur
und das hat sich erledigt.

Subject: Aw: Alopezie Facebook gruppe
Posted by Timberlands on Sat, 23 May 2020 20:45:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bis-2020-Norwood-0 schrieb am Sat, 23 May 2020 01:51Zitat:Ganz anders sieht das aus, wenn
AGA mit den lymphatisches System oder sonstigen gesundheitsgefährdenden Theorien
zusammenhängt.
Könnte das sein?
Ich habe seitdem ich AGA habe, einen geschwollenen lymphknoten im Hals.
Bei mir an der achsel..aber genau weiss das doch niemand, besonders nicht ich. Um ehrlich zu
sein denke ich das die kopfhaut und die zellteilung einfach nur fehleranfällig ist und einiges mehr
 :? 
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